

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	垂井町立岩手幼稚園		
実 施 期 間	平成26年11月1日（土）～平成26年11月14日（金）		
実 施 概 要	<p>★岩手地区芸術文化祭参加</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・作品展示（絵画・リース）</li> <li>・ステージ発表 『小学校・幼稚園の部』 「ぼくのミックスジュース」「あおいそらにえをかこう」</li> </ul>		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等  <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	20	人
	地 域 関 係 者	450	人
計	470		人
実 施 状 況	<p>*文化祭を通して、地域「ふるさと」や「人」とのつながりをさらに深める活動</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・園外に出て行き地域の自然みつけ（木の実・木の葉等）をしながら、地域に住む人と挨拶や言葉を交わす中で、木の実のある所を教えていただくことができた。</li> <li>・地域で見つけた木の実や木の葉を生かし、葉っぱを組み合わせで自分の顔や友だち、家族の顔に見たて、遊んだ後、のり付けした物を作品として展示した。</li> <li>・地域で見つけた木の実や草花を集め、リースに飾りつけをした物を作品として展示した。</li> <li>・体育館のステージで、小学校のお兄さんやお姉さん、家族の人、そして地域の人たちの前で緊張しながらも、みんな心をつなげて精一杯練習の成果を発揮することができた。</li> <li>・地域の方の作品や発表を見た。</li> <li>・文化祭での発表や作品について、保護者より感想等を聞いた。</li> <li>・園児の活動の姿を毎月発行している地域だよりで地域の方々に紹介した。</li> </ul>		
			

成果及び課題

- ・保護者の方から我が子の姿だけでなく、クラスの友だちにも「元気よく歌えたね。」「上手だったよ。」と声をかけてくださる姿が見られた。
- ・家庭に幼稚園児がいない方も園児の歌を真剣に聞き、大きな拍手をしてくださる姿から、地域の方々に見守られ、支えられている事を実感した。
- ・保護者や地域の方から「子どもたちの元気な姿を見ると、元気が出て嬉しいです。」と子どもたちの成長を感じて頂く事ができたと同時に、幼稚園教育を理解していただく機会にもなったと思う。
- ・幼稚園児が一番目にステージ発表をした。子どもたちは沢山の人の前でとても緊張していたが、どの子もしっかり前を見て、口を大きく開け、一人ひとりが一生懸命歌っていた姿を小学校の校長先生の講評の中で話をしてくださり、子どもたちの自信につながった。
- ・子どもたちが地域の方や自然とのかかわり、温かさや心地良さを感じ自分を大切にしてくれている存在と感じていくことができるよう、保育の中で積極的に園外に出かけていくなどして、かかわっていきたいと思う。
- ・今後も、幼稚園が地域とつながり、子どもたちの心の豊かさにつながっていくように、地域の方たちとの交流を継続していきたいと思う。